

LE BILLET DU PRESIDENT

Chères retraitées, chers retraités,

L'année 2024 s'achève avec de nombreux bouleversements dans le monde : le climat semble en colère contre notre Terre, et des événements se succèdent sans que nous puissions les contrôler, tels que des inondations, des tempêtes, des éruptions volcaniques et des éboulements. En plus le nombre de conflits ne cesse de s'intensifier : la guerre en Ukraine, au Liban, dans la Bande de Gaza, alors que la Palestine n'est toujours pas un état reconnu. La Russie veut reconquérir le Donbass et intensifie ses attaques. L'Ukraine demande de l'aide à l'Europe et aux USA. Tout cela me semble compliqué pour arriver à obtenir une paix durable à l'avenir. On ne peut cependant que le souhaiter et espérer que la venue de Donald Trump comme président aux USA permettra peut-être de mieux régler ces problèmes.

- Les démocraties dans les pays occidentaux se fragilisent à cause du laxisme des politiques qui veulent ménager tout le monde de peur de perdre leur pouvoir et de ce fait ils ne prennent pas toujours les bonnes décisions.
- Le Covid 19 est toujours d'actualité et comme pour la grippe on devra se faire vacciner chaque année.
- DSM-Firmenich semble avoir pris ses marques et fonctionne bien. Le chiffre d'affaires a augmenté de 2 % au premier trimestre 2024.

Notre groupement des retraités a su s'adapter à cette période difficile. Grâce aux bonnes relations que nous entretenons avec la direction de DSM-Firmenich via FIRLOISIR, notre demande de subvention pour 2025 a été acceptée.

Le journal continue de maintenir le lien entre nous. En 2024, nous avons pu organiser la sortie OPEN et la sortie des RETRAITÉS, qui ont rencontré un grand succès. Notre traditionnel repas choucroute a battu tous les records, rassemblant 100 participants. Nous avons également eu le plaisir d'accueillir Mr Fred-Henri Firmenich parmi nous.

Un grand merci au comité.

Nous souhaitons exprimer toute notre gratitude aux membres du comité pour leur engagement, leur travail et leur dévouement tout au long de l'année. Grâce à leur organisation impeccable, leur créativité et leur énergie, nos activités, sorties et événements ont été un véritable succès. Merci à chacun d'entre vous pour votre investissement ! Un nouveau membre a rejoint le comité, M. Domingo Rodrigues.

J'ai une pensée, en cette fin d'année, pour tous ceux qui nous ont quittés ainsi que pour ceux qui n'ont pu se joindre à nous, lors de nos manifestations en 2024 pour des raisons de santé ou à cause de la perte d'un proche.

Je termine ce billet en vous souhaitant, au nom du comité, à vous et à vos familles, de belles fêtes de Noël et une excellente année à venir.

Nous vous remercions chaleureusement pour votre présence tout au long de cette année et nous réjouissons de partager de nouveaux moments avec vous en 2025. Passez de merveilleuses fêtes de fin d'année et **prenez soin de vous !**

Charles Golay

